

西川町だからできる教育2

雪って楽しい！ スキーって楽しい！



2月3日に予定していた1・2年生のスキー教室が中止になり残念でした。しかし、学校の雪山でいっぱい滑りました。雪遊び大好き1・2年生です。



保護者、地域の講師の方の協力により、スキー教室が行われました。天気にも恵まれ、「楽しいー。」と叫びながら滑っていました。午後になっても「楽しいから疲れないだね。」と話してくれました。スキークラブの方の協力により、ポールも設置していただき、回転競技も経験できました。講師の先生方のおかげで、1日でかなり上達しました。ありがとうございました。

【地域の講師の方々】

- ・佐藤 辰彦さん
- ・秋場 啓司さん
- ・吉見 和典さん
- ・荒木 良弘さん
- ・片倉 洋二さん
- ・阿部 正治さん
- ・近松 和朗さん
- ・保護者の講師の方々

2月1日（火）5・6年スキー教室



2月2日（水）3・4年スキー教室



昼食はロッジでおいしいカレーを準備していただきました。密にならないように、少人数分かれて食べました。児童は、黙食が身についており大変静かに食べていました。

西川町だからできる教育3

西山杉・山ちからさんってすごい！



西川町では、産業の一つとして森林環境保全や西川町の特産である「西山杉」の活用を力を入れています。そこで、西川町の産業について理解するために、2月2日に産業振興課の設楽友弘さん、「山ちから」の荒木良弘さんと松田孝志さんが来校し、6年生に木工教室をしてくださいました。西川町の森林環境保全の取組み、特産である「西山杉」についてお話をうかがい、その後、杉の一枚板で焼き板づくりをしました。「西山杉」の焼き印を押し、自分の好きな言葉を彫りました。